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Aos 17 (dezessete) dias do mês de fevereiro do ano de 2022, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, 
presencial e remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo 
Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Drº Valmir, Fábio Costa, Fernando 
Hollanda, Francisco Holanda Filho, Francisco Sales, Gaby Ronalsa, João 
Catunda, José Márcio Filho, Joãozinho, Luciano Marinho, Leonardo Dias, 
Olívia Tenório, Oliveira Lima, Raimundo Medeiros, Siderlane Mendonça, 
Silvânia Barbosa e Teca Nelma. Foi colocado para aprovação do plenário 
a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como primeiro orador 

vereador Leonardo Dias lembrou que na semana passada toda cidade de 
Maceió foi surpreendida com a portaria do tribunal de justiça da juíza, Drª 
Fátima Pirauá, a respeito de uma determinação para que as escolas 
solicitasse aos pais os cartões de vacinação da covid 19 sob pena em caso 
de omissão ou não vacinação de serem denunciados ao ministério público 
pela própria escola e aos conselhos tutelares. O parlamentar disse que 
todos sabem do seu viés ideológico quanto ao passaporte sanitário. 
Mencionou que tem dois projetos de lei em favor da vacinação e que 
particularmente não tem nenhuma objeção pessoal nesse sentido mas 
defendeu que é preciso compreender e respeitar a decisão dos pais dos 
alunos, especialmente por se tratarem de crianças. Pontuou que depois da 

live que foi feita hoje pelo tribunal de justiça onde infelizmente se abriu mão 
de discutir o que é de fato o passaporte sanitário para proferir adjetivos 
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ofensivos aos pais dos alunos em questão. O parlamentar denunciou que 
nessa live foram apagados comentários que fossem contrários do que 
essas pessoas estavam ali “pregando”, considerando um absurdo. 
Defendeu que está Casa legisle sobre essa matéria para garantir aquilo que 
o TJ foi incapaz de fazer hoje, de debater as diferentes versões a respeito 
do mesmo tema. Leu em tribuna uma peça de ação civil pública do Drº 
Cléber Eustáquio Neves que é procurador da república no tocante a criação 
da vacina covid 19 que ainda está em teste, estágio experimental. O 
parlamentar disse entender perfeitamente as preocupações e receio dos 
pais em não vacinar as crianças pequenas. E salientou que não se julga o 
amor dos pais pelo receio em não vacinar os seus filhos.  E que não será 
nenhuma juíza e estado que dirão que os pais que se recusam a vacinar 
seus filhos contra a covid 19 não os ama. Em seguida o parlamentar fez 
duras críticas à essas indagações e a falta de ação do estado em garantias 
dos direitos das crianças e adolescentes. Lembrou que alguns pedidos 
feitos por este vereador em favor das crianças foi prontamente atendido 
pela prefeitura, agradecendo ao executivo. E mais uma vez solicitou que 
está Casa precisa deliberar sobre o assunto em questão. O segundo orador 
vereador Valmir Gomes comunicou que recebeu uma solicitação para 
comparecer à unidade de saúde CAPS AD 3, Drº Everaldo Moreira, onde 
os professionais desta unidade estão bastante preocupados com a onda de 
insegurança do local. Lembrou que os CAPS são uma alternativa de 
acompanhamento da saúde mental rompendo a lógica do modelo 
tradicional construído uma nova perspectiva, enaltecendo o trabalho dos 
profissionais que buscam atender os pacientes da melhor forma possível 
apesar da sobre carga de trabalho imensa. Solicitou ao líder do governo na 
Casa, vereador Siderlane Mendonça apoio para que possa ser agendado 
uma reunião desses profissionais do CAPS citado com a secretária de 
saúde, Drª Célia. O terceiro orador vereador Siderlane Mendonça 
comunicou os vereadores que está com um grupo de alunos da Igreja 
Adventista do 7º Dia junto com o corpo técnico da escola, onde eles tem 
um trabalho de ambientes, seja ele privado ou pública em fazer uma oração 
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e trazer um pouco da palavra de Deus, solicitando os presentes nesta 
sessão que permanecem, pois no final do expediente, eles irão adentrar no 
plenário e teremos um louvou e entrega de um livro bem como logo em 
seguida fará uma oração com o colegiado. O senhor presidente agradeceu 
ao vereador Siderlane Mendonça pelo incentivo por esse momento 
importante para o parlamento. No Prolongamento do Expediente não 
houve pauta a ser deliberada. Feita a chamada para a Ordem do Dia 
foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta. Foram lidos 
e aprovados os requerimentos e projetos: Requerimentos Vereador Cal 

Moreira – Todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 02150036/2022 
a 02150056/2022; Requerimentos Vereador Brivaldo Marques, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 02150060/2022, 02150061/2022, 
02150062/2022, 02160011/2022, 02160012/2022, 02160013/2022, 
02160015/2022, 02160016/2022, 02160017/2022 e 02160020/2022; 
Requerimentos Vereador Luciano Marinho – Todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 02150063/2022, 02150064/2022, 02150066/2022 e 
02150067/2022; Requerimento Vereadora Teca Nelma, em Discussão 
Única, protocolo web nº 02160021/2022; Requerimento Vereador Francisco 
Filho, em Discussão Única, protocolo web nº 02160023/2022; 
Requerimentos Vereador João Catunda, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 02160018/2022, 02160014/2022, 02160008/2022 a 
02160010/2022; PL(s) – Vereadora Silvânia Barbosa, em 2ª Discussão, 
protocolo web nº(s)  08200021/2021, 08120020/2021 e 09280036/2021; PL 
– Vereadora Teca Nelma, em 2ª Discussão, protocolo web nº 
10150007/2021; PL – Vereador Eduardo Canuto, em 2ª Discussão, 
protocolo web nº 11230032/2021; PL – Vereador João Catunda, em 2ª 
Discussão, protocolo web nº 10070022/2021; PL – Vereador Oliveira Lima, 
em 2ª Discussão, protocolo web nº 11170022/2021; Projeto de Decreto 
Legislativo – Vereador Brivaldo Marques, em 2ª Discussão, protocolo web 
nº 12010018/2021; Projetos de Decreto Legislativo – Vereador Francisco 
Filho, ambos em 2ª Discussão, protocolo web nº 12150036/2021 e 
12160013/2021; Projeto de Decreto Legislativo – Vereador Alan Balbino, 
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em 2ª Discussão, protocolo web nº 11190017/2021; Projeto de Decreto 
Legislativo – Vereador Leonardo Dias, em 2ª Discussão, protocolo web nº 
12130015/2021; Projeto de Decreto Legislativo – Vereador Valmir Gomes, 
em 2ª Discussão, protocolo web nº 11220015/2021; Projetos de Decreto 
Legislativo – Vereadora Teca Nelma, todos em 2ª Discussão, protocolo web 
nº(s) 11080012/2021, 11080014/2021 a 11080016/2021; Projeto de 
Decreto Legislativo – Vereador Joãozinho, em 2ª Discussão, protocolo web 
nº 10110014/2021. Pela ordem o vereador Siderlane Mendonça solicitou 
que um requerimento possa ser pautado na próxima terça-feira, de sua 
autoria em alusão ao do então vereador Galba Novaes a respeito do 
parlamentos itinerante, a Câmara nos bairros de Maceió. Onde esse 
parlamento possa estar no Benedito Bentes na semana do dia do 
aniversário do bairro, em homenagem ao bairro mais populoso da cidade. 
O senhor presidente explicou que ainda está em processo de 
materialização da estrutura para levar este parlamento para fora da Câmara 
e que tudo isso está em processo de adequação. E que será colocado em 
prática ainda esse ano. Passando para o Expediente Final, usou da 
palavra o vereador Leonardo Dias pontuou que em 18 de dezembro de 
2020, o prefeito JHC em resposta a uma seguidora do twitter respondeu 
“sou contrário à vacinação obrigatória, pessoalmente eu irei tomar mas sou 
obrigado a respeitar as decisões individuais”.  O parlamentar parabenizou 
a postura do prefeito na frase dita em 2020 no entanto lhe causa estranheza 
a portaria 092 da secretaria municipal de educação que foi publicada no 
início dessa semana e depois foi republicada porquê deu muita polemica. 
O parlamentar leu em seu pronunciamento o artigo 7º da citada portaria. 
Fez duras críticas as medidas que vem acontecendo no município. Solicitou 
que o líder na Casa, vereador Siderlane Mendonça converse com o prefeito 
JHC para que seja revogada essa portaria. Lembrou o prefeito JHC que 
hoje completam 413 dias sem o pagamento dos precatórios do FUNDEF.  
O senhor presidente reiterou a todos que após o encerramento desta 
sessão ordinária irá adentrar no plenário os alunos e o corpo técnico da 
Igreja Adventista do Sétimo Dia, solicitando os edis que permaneçam após 
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o fim desta sessão. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para próxima terça-feira em horário regimental. 
Maceió-AL, 17 de Fevereiro de 2022 João Antônio Leite de Cerqueira – 
Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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